



Hemos seleccionado diez de las fotos que se han sacado en nuestra ruta por el río Medio, en la que Carlos Franco nos mostró todas las especies vegetales que se pueden encontrar en la zona, además de otras especies traídas por el hombre debido a la globalización.

La ruta fue muy interesante por varios motivos.

En primer lugar por la belleza del entorno, que en otoño se puede visualizar en su máximo esplendor

En segundo lugar por la calidad de las explicaciones que recibimos de nuestro guía.





